



03.03.2022

Neueröffnung Korps Meißen



Endlich ist es soweit! Unsere neuen Räume in der Dresdner Str. 7 sind fertig renoviert und die Einrichtung läuft auf Hochtouren. Wir freuen uns, dass wir das Korps und das Begegnungscafé wieder eröffnen können. Auch Gottesdienste werden bald wieder stattfinden können.

Am 16. März 2022 um 10 Uhr findet eine Eröffnungsfeier statt. Sie sind herzlich eingeladen, sich die neuen Räume anzuschauen, eine Tasse Kaffee und ein Stück Kuchen zu genießen, alte Bekannte wiederzusehen und neue Gäste kennenzulernen.